

En 2022 se redujo la deuda pública de Cuernavaca en más del 30 por ciento

En menos de 12 meses el gobierno municipal de Cuernavaca encabezado por José Luis Urióstegui Salgado logró objetivos trascendentes que permitirán tener una mejor situación financiera para el próximo año, logrando entre ellos disminuir la deuda pública en más de un 30 por ciento. A pesar de recibir una administración endeudada y con una gran carga de sentencias y laudos ejecutoriados de inmediato, pago que puso en riesgo a las y los integrantes del Cabildo sobre los que cayó la advertencia de que en caso de no pagar podría haber una destitución, señaló el Ayuntamiento en un comunicado.

A través de una administración honesta, eficiente y austera se pudieron enfrentar estas contingencias y salir adelante, con un cabildo y gabinete comprometido -señala la información oficial- pues además de haber hecho pagos contingentes y de haber cubierto al inicio de año obligaciones que correspondían a la administración anterior, redujeron la deuda pública a 353 millones de pesos, misma que al 31 de diciembre del 2021 recibieron en mil 46 millones de pesos, por lo cual la agencia de calificación HR RATINGS ratificó la perspectiva estable con parámetros normales en los tabuladores crediticios, mediante la confianza y certidumbre.

De igual forma, el Cabildo de Cuernavaca tomó la decisión de hacer un pago no presupuestado de 38 millones de pesos para pagar una sentencia favorable a la empresa recolectora de basura PASA S.A. DE C.V., a consecuencia de un litigio de más de 10 años que administraciones pasadas se limitaron a prolongar innecesariamente sin considerar que el retraso en su cumplimiento generaría costos más elevados para la comuna capitalina.

Así como estos casos, existen otros en los que el gobierno municipal 2022-2024 ha cumplido sentencias por más de 15 millones de pesos y se han hecho aportaciones parciales en otras, este año, solamente en este rubro erogaron más de 55 millones de pesos y siguen en pie trabajando a favor de la población para que Cuernavaca siga renaciendo, señala el comunicado del gobierno municipal.